

OPINI PUBLIK

Babinsa Koramil 20 Grabagan Tuban Dampingi Vaksinasi Covid 19 Dosis 1, 2 dan Booster di rumah Kades Grabagan

Basory Wijaya - TUBAN.OPINIPUBLIK.ID

Dec 10, 2022 - 07:17



TUBAN, – Bertempat di rumah Kades Grabagan Kecamatan Grabagan, Babinsa Koramil 20 Grabagan Serma Suprianto mendampingi Tim Vaksinasi Covid 19 Puskesmas Grabagan dalam rangka pelaksanaan kegiatan Gebyar Vaksinasi Booster Covid-19 dengan sasaran warga masyarakat Desa Grabagan Kecamatan Grabagan. Jum'at (9/12/2022)



Tim Vaksinasi terdiri dari Tim validasi 3 orang, Tim Screening 2 orang, Tim

vaksin 4 orang, Tim Observasi 3 orang hadir juga dalam kegiatan tersebut dari Kemenkes Prov. Jatim dan Dinas Kesehatan Tuban yang disambut langsung oleh Danramil 20 Grabagan Kapten Inf Hasan Bisri.

Tim Pendamping lainnya terdiri dari Koramil 2 orang, Polsek 3 orang, Kecamatan 1 orang, Pemdes 4 orang, Kader Desa 3 orang, sedangkan Sasaran Peserta vaksinasi sebanyak 150 orang.

Jumlah sasaran Vaksin sebanyak 150 orang namun kehadirannya 101 orang dan yang tervaksin sebanyak 101 orang.

Adapun perincian Vaksinasi diantaranya Dosis 1 sebanyak 4 orang, Untuk dosis 2 sebanyak 19 orang terdiri dari Masyarakat umum, Lansia dan Remaja, Dosis 3 (Booster) 70 orang dan Dosis 4 (Booster) 8 orang.

Disela-sela pendampingan kegiatan vaksinasi tersebut Serma Suprianto mengatakan "Pemberian vaksin COVID-19 memiliki banyak manfaat diantaranya meningkatkan kekebalan tubuh dari paparan Covid-19 serta mencegah mutasi baru dari Covid-19. Selain itu, vaksin Covid-19 yang disuntikkan kepada masyarakat sudah melalui serangkaian pengujian ketat, sehingga dipastikan aman, bermutu dan berkhasiat." ujar Serma Suprianto.

Danramil 20 Grabagan Kapten Inf Hasan Bisri menambahkan bahwa kegiatan ini bentuk sinergitas antar instansi yang ada di wilayah kecamatan Grabagan dan kami selalu siap berkoordinasi dan mendukung kegiatan ini demi masyarakat Grabagan, terima kasih kepada Kemenkes Prov. Jatim dan Dinas Kesehatan Tuban yang sedianya berkunjung ke Grabagan melihat langsung antusiasme masyarakat Grabagan untuk melaksanakan kegiatan vaksinasi ini."ungkap Danramil.(Pendim0811)